

# Rebland Kurier

28.04.2021



## Neues Grabfeld auf dem Gottenheimer Friedhof wurde gesegnet

Schon seit einigen Monaten ist das gärtnergepflegte Grabfeld auf dem Gottenheimer Friedhof fertiggestellt. Anfang April wurde auf dem Grabfeld die erste Urne bestattet. Die Segnung des Grabfeldes fand – bedingt durch die Coronapandemie etwas verspätet – nun am vergangenen Freitag, 23. April, auf dem Friedhof statt. Neben Pfarrer Christian Heß und Pfarrerin Laura Artes aus Bötzingen, die das Grabfeld segneten, nahmen auch Bürgermeister Christian Riesterer und Julia Müller von der Gemeindeverwaltung, Bestatter Wilhelm Meier, Andreas und Christiane Döring, die mit ihrem Umkircher Gartenbaubetrieb die Pfl-

ge des Grabfeldes für die Genossenschaft Badischer Friedhofsgärtner eG übernehmen, sowie Gemeinderäte an der kleinen Feier teil. Das gärtnergepflegte Grabfeld sei eine zeitgemäße Ergänzung traditioneller Bestattungsformen und stoße in der Gemeinde auf großes Interesse, sagte der Bürgermeister. Die vielfältige Bepflanzung füge sich harmonisch in den Gottenheimer Friedhof ein. Auch eine Erweiterungsfläche sei bei Bedarf vorhanden. Neben personalisierten Urnengräbern gibt es auf dem Grabfeld auch ein halbanonymes Urnenfeld sowie einige Gräber für die Sargbestattung.

ma/Fotos: ma